

Was die erste September-Woche so alles bringt ...

Der Waldfestplatz Mayrhofen wartet mit einer tollen Veranstaltung auf dich!

Der neue Waldfestplatz in Mayrhofen, so heißt es immer wieder, sei gewaltig, stimmig, ein Traum für jeden Besucher, eine chillige Auszeit für jede Besucherin. Und dass so ein Traum Wirklichkeit wird, dafür sorgt bald wieder VagaBunT. Aber wer sind die? Was machen die? „VagaBunT“ ist ein gemeinnütziges Kultur- und Musikfestival, das, nach dem Erfolg des letzten Jahres, am 9. September von 12.00 bis 22.00 Uhr am Waldfestplatz Mayrhofen in die zweite Runde geht.



Foto: Kulturverein Vagabund

„Lass dich von uns entführen in eine Welt voller Kunst & Kultur, Spiel & Spaß, Musik & Tanz – frei nach dem Motto von Firlfanz zu Technotanz, schaffen wir einen Ort für alle Freigeister und Traumtänzer. Dabei wird Inklusion bei uns großgeschrieben – alle sind willkommen, ohne Ausnahme, ohne Zwang, ohne Zweifel. Wir grenzen uns nicht ab, sondern überwinden Grenzen. Wir vernetzen Menschen und schaffen Platz für Austausch und Akzeptanz. Wir sind BUNT! Und das Tolle: Sämtliche Einnahmen aus dieser Veranstaltung unterstützen den kleinen David und seine Familie. Wer ist David?

Der dreieinhalb Jahre alte David hatte keinen leichten Weg ins Leben. Er erlitt bei seiner Geburt eine Hirnblutung, Sauerstoffmangel und musste sogar wiederbelebt

werden. Aufgrund dieser bilateralen spastischen und dyskinetisch-dystonen zerebralen Bewegungsstörung kann David weder selbstständig gehen, sitzen noch essen. Nur gewisse Flüssignahrung kann er mithilfe seiner Mutter Martina, welche David rund um die Uhr pflegt, zu sich nehmen. Ansonsten wird David mittels einer Sonde ernährt. Trotz dieses schweren Schicksalsschlages ist David, der mit seiner Familie am Hochschwendberg im Zillertal wohnt, der Sonnenschein seiner Eltern und seines siebenjährigen Bruders!

Also, komm vorbei und TANZ, SPIEL und LACH mit uns – für den guten Zweck“, meinen die Verantwortlichen. Und sie haben Recht. Mit dieser einmaligen Veranstaltung gelingt was Neues, Wunderbares. Dieses Event überrascht,

macht fröhlich und bringt gute Laune. Was als weitere Stärke dieser Einladung steht, ist die Tatsache, dass Klischees abgebaut werden und den eigenen Wünschen und Sehnsüchten Raum zur Verfügung steht. Ergo: Diesen Veranstaltungstipp solltest du dir nicht entgehen lassen.

Ebenso zu empfehlen, ist unsere Seite „Ins Pfandlg'schaut“, die dich zum Essen einlädt. „Bitte zu Tisch“, heißt es in der legendären „Schulhaus“-Küche am Zellberg. Gekocht werden Forellenröllchen. Tradition ist im altherwürdigen Restaurant Schulhaus Grundlage allen Arbeitens und Verpflichtung zugleich. „Dabei kramen wir in unseren kulinarischen Erinnerungen, interpretieren sie neu und bringen sie traditionell gut und überraschend anders auf die Teller“, heißt es

auf ihrer Homepage. Na dann, sagen wir hier schon mal guten Appetit!

Um diesen noch mehr anzuregen, erzählen wir ein wenig über die Weintraube, und die Gärtnerei Kröll weiß einiges über den Kürbis.

Außerdem sinnieren wir in dieser Woche über Hausnamen und Gebietsbezeichnungen und machen uns auf die Suche „näch Stuana“. Und da es schon ein bisschen „herbstelt“, stimmen wir dich schon einmal auf die Almbetriebe im Gebiet Tux-Finkenberg sowie auf den Musikh Herbst im FeuerWerk Fügen ein.

So, nun hast du genug Auswahl, deine Freizeit mit gutem Lesestoff zu füllen. Viel Spaß mit der Heimatstimme und einen guten Start in den September!

Die Redaktion



Schicke uns die schönsten Fotos deiner Liebsten für unsere Seitenblicke!

redaktion@zillertalerheimatstimme.at



Das BK-Schwarz informiert

Seite 12



Meisterwerke aus Stahl

Seite 15



Der grüne Tipp

Seite 17



Erdbebungung im Zillertal

Seite 20-21



Zillertal gratuliert

Seite 22-23



WAO! Festival 2023

Seite 26